

11.10.2001 - 15:32 Uhr

## Run for kids Terre des hommes challenge

Zürich (ots) -

Erste Etappe für Serge und Nicole Roetheli im Mittleren Osten:  
Ägypten

Mit ihrer Ankunft in Ägypten am 25. September haben Serge und Nicole Roetheli ihre 19 Monate dauernde Reise durch Afrika abgeschlossen. Nach 11'000 gelaufenen Kilometern nehmen sie nun die Strecke durch den Mittleren Osten in Angriff. Das sportliche Paar aus dem Wallis ist am 13. Februar 2000 in der Schweiz aufgebrochen, um die Erde im Dienst der Kinderhilfsorganisation Terre des hommes zu umrunden.

Der Zwischenhalt von Serge und Nicole in Ägypten bot der Delegation von Terre des hommes die Gelegenheit, in Assiout einen symbolischen Lauf zu organisieren. In dieser Stadt in Oberägypten arbeitet Terre des hommes seit 20 Jahren in der Prävention der Kinderlähmung und der Betreuung von betroffenen Kindern und ihren Familien. Serge und Nicole wurden in Assiout vom Gouverneur der Stadt und von den lokalen Medien empfangen.

Aus Respekt und Solidarität haben Serge und Nicole beschlossen, ihren Lauf trotz den kriegerischen Ereignissen der letzten Tage fortzusetzen. Die Strecke führt sie durch die Länder, in denen Terre des hommes aktiv ist: Ägypten, Palästina, Libanon und Afghanistan. Der Fahrplan hängt allerdings von der Entwicklung der Ereignisse ab.

Der Lauf um die Welt kann auch auf dem Internet verfolgt werden:  
[www.runforkids.org](http://www.runforkids.org)

Kontakt:

Fan Club Serge & Nicole Roetheli, c/o Terre des hommes, En Budron C8,  
1052 Le Mont-sur-Lausanne; PC 17-156169-8. Weitere Auskünfte : Thomas  
Kurmman 01 242 80 69 ; [thomas.kurmman@tdh.ch](mailto:thomas.kurmman@tdh.ch); oder Chantal Lacroix  
021 654 66 53; [chantal.lacroix@tdh.ch](mailto:chantal.lacroix@tdh.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001314/100011316> abgerufen werden.